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Wir suchen das Trainer-Tandem 2023 

Was ist ein Trainer-Tandem?  

Tandem heißt:  

Zwei Menschen machen etwas zusammen.  

Ein Trainer-Tandem ist: 

Ein Co-Trainer mit geistiger Behinderung  

und ein Trainer ohne Behinderung.  

Sie leiten zusammen eine Sport-Gruppe. 

Sie helfen sich gegenseitig. 

Zusammen geht es besser. 

Jeder hat seine Aufgaben. 

 

Wir suchen das beste Trainer-Tandem vom Jahr 2023. 

Hast du die Ausbildung zum Co-Trainer beim BBS 
gemacht?  

Und bist du Co-Trainer in einer Sport-Gruppe? 

Dann kannst du dich mit deinem Trainer zusammen bewerben. 

 

Ihr könnt das beste Trainer-Tandem vom Jahr 2023 werden. 

Und ihr könnt einen Preis gewinnen. 

Sagt uns: 

Warum ihr das beste Trainer-Tandem seid. 
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Das möchten wir gerne wissen: 

- Erzählt von Eurer Sport-Gruppe oder Mannschaft: 
Zum Beispiel: 

o Welche Sport-Art macht ihr? 
o Wie alt sind die Teilnehmer? 
o Wie viele Teilnehmer machen mit? 
o Wie oft trainiert Ihr in der Woche? 
o Wie lange trainiert Ihr? 

- Welche Aufgaben hast du als Co-Trainer? 

- Was macht Ihr als Trainer-Tandem zusammen? 

- Warum seid ihr das beste Trainer-Tandem? 

- Was habt Ihr schon zusammen erlebt? 

 

Ihr könnt es aufschreiben oder ein Video machen.  

Schickt uns Euren Brief oder Euer Video.  

Jetzt oder bis zum 15. Oktober 2023. 

Wir freuen uns auf Eure Bewerbung. 

 

Schickt uns den Brief oder das Video an: 

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband (BBS) 

Mühlstraße 68  

76532 Baden-Baden 

 

Ansprech-Person: Kim Früh 

           bbs@bbsbaden.de 

           0 72 21  39 61 81 4  


